



Fitch Ratings y Standard & Poor's

Ratifican calificación crediticia de Guadalupe como estable

Esther Herrera/**Monterrey**

Las agencias calificadoras Fitch Ratings y Standard & Poor's ratificaron la evaluación crediticia del municipio de Guadalupe en perspectiva estable.

Mediante comunicados enviados a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) de manera separada, ambas calificadoras argumentaron que dicha ratificación se fundamenta en el nivel de endeudamiento directo bajo, la recuperación en su flexibilidad financiera por las mejores prácticas, políticas administrativas y apoyos estatales, así como su importancia socioeconómica a nivel estatal, señaló Fitch Ratings.

Tanto los analistas de Standard & Poor's como Fitch Ratings resaltan el elevado endeudamiento que tiene Guadalupe con un desempeño presupuestal promedio.

S&P estima que el servicio de deuda permanecería en 6 por ciento de los ingresos operativos.

"En los próximos dos años, Guadalupe podría mantener un superávit operativo cercano al 5 por ciento de sus ingresos operativos, y un desempeño presupuestal balanceado después de gasto de inversión; así como un nivel de deuda bajo".



Deuda directa del Ayuntamiento cerró el 2015 en 633.5 mdp.

Fitch Ratings señaló que la deuda directa del municipio de Guadalupe al cierre de 2015 asciende a 633.5 millones de pesos, nivel equivalente a 0.42 veces los Ingresos Fiscales Ordinarios (IFOs), el cual es considerado bajo.

El resto de la deuda es con la banca comercial y vence en el mediano plazo e incluye dos créditos contratados en 2015, uno por 109.9 millones de pesos destinado a la reestructura de dos empréstitos y otro por 60.0 millones de pesos destinado a inversión.

La calificadora Fitch Ratings, mencionó que el municipio de Guadalupe para este año tiene autorización del Congreso local para endeudamiento adicional equivalente a 5 por ciento de su presupuesto anual de ingresos.

Dijo que dado que el municipio tiene como antecedente que en el 2012 incumplió en el pago de obligaciones financieras por concepto de cadenas productivas con la banca comercial. Este factor continúa limitando su calificación.

Para Standard & Poor's señaló que durante el 2015 el municipio mantuvo un desempeño presupuestal estable, con un superávit operativo de 3.4 por ciento de sus ingresos operativos y un déficit después de gasto de inversión de 2 por ciento de su ingreso total.

Resaltó que a partir de este año, se eliminó el subsidio sobre el impuesto predial, lo que ayudaría a continuar fortaleciendo su desempeño presupuestal.

"Esperamos que la nueva administración mantenga sus adecuadas prácticas de control del gasto, observadas entre 2013 y 2015, aunado a nuestra expectativa de que tanto las Participaciones como aportaciones federales, mantengan un crecimiento estable los siguientes dos años". **M**